

Dañan aguaceros 25% de red vial

Los baches se han ampliado con las **lluvias** en las avenidas y carreteras del estado de México

TERESA MONTAÑO

TOLUCA, Méx.— Los fuertes **aguaceros** de las últimas semanas han devastado la red carretera mexiquense, que según la Secretaría de Comunicaciones estatal, presenta daños en 25% de su estructura.

El titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Esparza, reconoció que las **lluvias** han contribuido a acrecentar los daños en vialidades y carreteras; sin embargo, consideró que 75% de la infraestructura está en condiciones satisfactorias.

Los baches que se han ampliado con los persistentes **aguaceros** en las avenidas más importantes se atienden con un gasto de 100 millones de pesos. No obstante, admitió que para atender integralmente las afectaciones acumuladas históricamente, se requeriría un presupuesto superior a 5 mil millones de pesos.

Refirió que algunos de los daños más importantes se concentran en la red carretera del valle de México, donde este año han estado por arriba de los parámetros de otras temporadas.

Ruiz Esparza indicó que un balance reciente arrojó que al menos 25% requiere de rehabilitación. Añadió que el gobierno planea enviar al Congreso local una solicitud de 3 mil millones de pesos, para rehabilitar la red carretera.



La infraestructura requiere urgentes reparaciones



Se necesitan 5 mil millones de pesos para atender las afectaciones en vialidades

